

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

UKGM

23.01.2013

Wie in der WLZ heute (23. 01.) zu lesen ist, wird Manfred Rompf, Mitglied der Grünen und Privatisierungsgegner, neuer Personalchef des Universitätsklinikums Gießen-Marburg. Der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Dr. Frank BLECHSCHMIDT, erklärt hierzu: „Es ist ein mehr als merkwürdiger Vorgang, dass ein entschiedener Gegner der Privatisierung nun die Seiten wechselt und für das Unternehmen arbeitet, das er ehemals bekämpft hat. Hier zeigt sich die beispiellose Doppelmoral der Grünen: Winkt ein persönlicher Profit, ist man bereit, Überzeugungen über Bord zu werfen.“

Weiter erklärte Dr. Blechschmidt:

„Mit Rompf, dem Ehemann der Herborner Grünen-Bundestagsabgeordneten Priska Hinz, wechselt also nun einer der bekanntesten Vorkämpfer gegen die Privatisierung des UKGM die Seiten. Für die Grünen dürfte dies ein herber Schlag sein, da Rompf gemeinsam mit Hinz 2005 zu den sieben Verfassern eines Antrags der hessischen Grünen mit dem Titel "Keine Privatisierung der Unikliniken Gießen und Marburg - Folgen wären fatal" zählte. Auch in Zusammenhang mit dem Zick-Zack-Kurs der Parteispitze beim Thema Wahltermin wird deutlich, dass die Grünen ihre Aussagen gerade so hinbiegen, wie es ihnen aktuell eben am besten passt. Doch es ist überheblich von ihnen zu glauben, dass der hessische Wähler das nicht bemerkt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
